Offene Singstunde am 1. April 2009 ein voller Erfolg

Die Sänger des Männerchores wurden am vergangenen Mittwoch für ihre Werbeaktion belohnt. Insgesamt 5 Interessierte konnten begrüßt werden. Sie wurden freudig aufgenommen und erlebten überwiegend zum ersten Mal, was es heißt, in einem Männerchor mitzusingen. Konzentriert, gepaart mit Neugier und mit viel Freude ging es ans Werk und schon nach kurzer Zeit konnte der von Chorleiter Erhard Werthwein vorbereitete Chorsatz vierstimmig erklingen. Die Scheu ob des Neuen verflog im Nu und die Besucher erkannten, dass es auch ohne Notenkenntnisse ohne Weiteres möglich ist, bei den Lienzinger Sängern mitzumachen. Alle Männer und männlichen Jugendlichen, die den ersten Termin verpasst haben sind auch weiterhin herzlich willkommen. Der 1. April war kein Ausschlusstermin. Gerade jetzt, wenn viele neue Sänger dabei sind, ist der ideale Einstiegszeitpunkt. Wenn Sie uns einmal hören und näher kennenlernen wollen – beim Ostergottesdienst der katholischen Gemeinde am Ostermontag, den 13. April 2009 ab 10.00 Uhr haben Sie Gelegenheit dazu.